

La Polyclinique Filieris Sainte-Barbe de Carmaux inaugure son scanner

Carmaux, jeudi 6 février 2025 – **A la suite de l'autorisation délivrée par l'Agence Régionale de Santé Occitanie en 2023, la Polyclinique Filieris Sainte-Barbe de Carmaux a installé un scanner au sein de son service radiologie. Cet équipement, attendu par la population et les soignants du territoire Carmausin-Ségala, a été ouvert fin mai 2024. Après une période de rodage organisationnel et de mise en place progressive des créneaux de rendez-vous, l'hôpital de proximité présente officiellement cet équipement.**

Itinéraire d'un hôpital de proximité

L'établissement, labellisé hôpital de proximité en 2021, poursuit son développement au service du désenclavement d'un territoire aux besoins sanitaires grandissants. « *Comme beaucoup de territoires en France, on peut le qualifier de désert médical. Filieris, acteur de santé incontournable et historique du territoire, s'attache à faire reculer les inégalités sociales en santé* », souligne Gilles de Lacaussade, directeur général de Filieris.

Dans le cadre de sa stratégie de réduction des inégalités sociales en santé et d'accès aux soins, l'opérateur de santé non lucratif, issu de l'histoire minière du bassin, est fier de pouvoir accueillir un scanner : « *L'accueil de cet équipement est vertueux à plusieurs titres : délais de rendez-vous significativement réduits, désengorgement des urgences et services de radiologie albigeois, plus écologique car moins de trajets en voiture, un parcours patient optimisé et facilité pour le dépistage et le suivi de certaines pathologies* », se réjouit Jean-Marie Garcia, directeur régional Filieris.

La nouvelle installation permet également de renforcer la coopération avec le CH d'Albi. Ce dernier met à disposition des professionnels de santé en vacation (consultations en orthopédie et cardiologie), permettant à la polyclinique Filieris de jouer pleinement son rôle d'hôpital de proximité : une structure agile, qui s'adapte aux besoins précis de la population d'un territoire.

« *Fort du développement de ses activités comme l'hospitalisation de jour, la médecine, les soins médicaux et de réadaptation (SMR) ou les soins palliatifs, notre établissement vit avec son temps : souple, à l'écoute des besoins des patients, terrain de stage pour les étudiants soignants qui nous apportent d'autres façons de penser la santé* », détaille Julien Combettes, directeur de l'établissement.

A propos de Filieris

La première mission de Filieris est de soigner les patients des territoires où il est présent et de les accompagner efficacement dans leur parcours de soins. Centres de santé, établissements, services : ses structures sont ouvertes à toute la population, quel que soit le régime de sécurité sociale du patient. Le savoir-faire, l'organisation et l'expertise de Filieris sont issus de la longue histoire du régime minier, pionnier de la prise en charge des patients. Pour proposer une médecine et un accompagnement de qualité, Filieris se transforme en continu, investit pour moderniser son réseau et former ses collaborateurs.

Filieris aujourd'hui, ce sont quelque 4600 collaborateurs sur 70 métiers différents, engagés pour développer la santé sur les territoires, en continuité avec son héritage minier.

La direction régionale du Sud couvre 4 régions et 10 départements, anciens bassins miniers, dont le Tarn, l'Hérault et le Gard, en Occitanie.

Filieris en Occitanie - Chiffres clés

- 730 collaborateurs
- 14 centres de santé dont 9 dans le Tarn (Albi, Blaye-les-Mines, Cagnac-les-Mines, Carmaux)
- 7 services de soins infirmiers à domicile
- 1 service d'aide et de soins à domicile (Carmausin Segala)
- 1 EHPAD (Pampelonne)
- 2 établissements médicaux et de réadaptation dont la Polyclinique Sainte-Barbe

CONTACT PRESSE

Filieris – Direction régionale du Sud
Stéphanie Firetto
Tél.0665947782
stephanie.firetto@filieris.fr

filieris.fr

